

3 月 度 岐 阜 営 業 所

3月度安全衛生協議会の報告です。

今やコロナウィルスは世界的な大流行となり日本でも各所に影響が出ています。

山正においてもひとたび身近で感染者が出てしまったらその影響は計り知れません。

しばらくの間は不要な外出や人との接触を避ける等、出来る限りの対策を取って下さい。



先日、緊急のLINEでも周知しましたが、お客様にてクレーンの転倒災害が発生しています。

山正の仕事でもクレーン作業があります。この災害を教訓に今一度、作業手順の再確認をお願いします。

撤去時の部材忘れやセット商品の一部忘れ等が度々発生しています。しっかりと周囲を確認して忘れが無いか確認する事、また予定の物が無い時や判断に迷うような時は担当者まで連絡して下さい。

退場時の道路清掃はもちろんですが、インシュロックやPPロープ等の落とし物が無いかの確認もしっかり行い退場する様お願いします。

3月になり部材の返却が多くなっている為、返却場所に収まりきれない部材も出てきています。色々な方法を考え整理していきませんが、返却時、積み込み時等しばらくご協力をお願いします。

次回協議会は4月15日です。